

藤水小学校だより

第13号

令和2年11月17日
津市立藤水小学校
TEL 059-228-3674

— ひと・もの・ときを大切に —

運動会

子どもたちはよく頑張りました。

今年新型コロナウイルスの影響で、例年とは日程も内容も変更した中で行いましたが、当日は好天の下運動会を実施することができました。ご観覧いただきました保護者の皆様、ご協力誠にありがとうございました。みなさんの温かい見守りのおかげで、子どもたちは最後まで本当によく頑張ったと思います。以下、子どもたちの作文や俳句を紹介します。

1年生

☆ ダンスがおわったら、みんなからおきなはくしゅをもらえて、うれしかったです。まってるあいだみんなのダンスをみて、すごくじょうずでした。リレーのときのあちゃんにまけて、つぎかられんしゅうをしてもっともっとじょうずになりたいとおもっています。うんどうかいをまたげんきいっぱいやりたいです。(浅田 そら)

☆ うんどうかいで、せんぱつリレーをしりました。まけたのがくやしかったです。6ねんせいのはたがすごくきれいでした。3ねんせいと4ねんせいのエイサーがすごくかっこよかったです。6ねんせいが100メートルそうをはしていました。すごいなとおもいました。おかあさんのかおを見たら、ちょっとだけきんちょうしました。うんどうかいがとってもたのしかったです。(鈴木 沙弥)



3年生

☆ ぼくは運動会のリレーで、初めて一位になりました。うれしかったです。入場門にいた時から、すごくきんちょうしていて、かてるか心配しました。始まってぼくが走る前に、ぼくのチームの子がちがうチームの子に追い抜かされていて、負けたと思った時に、ぼくが走る時になってから逆転していて、やったと思いました。みんな走り終わった時には、ぼくのチームが一位になっていて、すごくうれしかったです。また次の運動会でも、一位になりたいです。(中谷 将)

☆ わたしが運動会で一番がんばったのは、ダイナミックリゆうきゅうです。はじめておどってみたときは、まったくおどれなかったし、上手でもありませんでした。でも今日は、はじめておどったときより、かっこよく上手におどれたと思います。さいごに「ヨイサー」とポーズをきめたときに、みんなから大きなはく手ももらえて、がんばったなとおもいました。(藤本 桃寧)





5年生

☆ 私は、ひっこしてきたので、初めて藤水小学校の運動会に参加しました。最初はどんな感じなのかなと思っていましたが、コロナのえいきょうですこし変わってしまいました。少し悲しかったですが、運動会ができたということは、とても幸運だなと思いました。私がかんばったと思うことは二つあります。一つめは、「Let's Go 100m」です。最初はきんちょうして走るのがこわかったのですが、本番はなぜか走るのが楽しくて、四位でしたがかんばったと思いました。二つめは「ザ・グレイテスト・ショウ」です。練習のとき、組体そうはスラスラとできましたが、旗ができないところがあって、とても不安でした。組体そうはコロナのえいきょうで一人わざしかできませんでした。本番、一つもまちがえずにできました。終わったとき、とても泣きそうになりました。それくらいかんばったんだなと思いました。この運動会は一生涯の思い出になりそうです。とても楽しい運動会になったなと思いました。(岩脇 詩音)



☆ ぼくは、この5、6年生みんなでさいごの運動会でたのしかったです。この5、6年生でする運動会本番までにつみかさねてきた練習は、3週間だけだったけれど、先生たちがずっとぼくたちのことを見守ってくれたおかげで、こんなにみんなで協力してこのチームで最後の運動会でしたが、みんなで楽しい運動会にできてよかったです。ザグレイテストショウの旗と一人わざの演技で、先生たちも感動してくれてうれしかったです。またやりたいです。(米川 勝人)

4年生の俳句です。

- ☆徒競走 おうえんしあえ やる気出た
(荒巻 穂)
- ☆徒競走 一生けんめい 走りぬく
(横屋 華音)
- ☆かんばった エイサーかんぺき 最高だ
(青木 七菜)
- ☆エイサーは かけ声がいい もりあがる
(今井 紗良)
- ★運動会 楽しくできた うれしいな
(笠井 翔海)

